

Domingo de Ramos
"La Entrada Triunfal"
Marcos 11:1-11

Esta cuenta de la entrada triunfal se encuentra en los cuatro evangelios. Es importante entender la declaración que Jesús hace aquí.

Jesús iba a permitir lo que nunca había permitido. Iba a permitir que sus seguidores hicieran una demostración pública en Su honor.

Jesús permitía que lo declararan Rey, pero esta entrada firmó su sentencia de muerte.

Hechos 4:4 Pero muchos de los que habían oído la palabra, creyeron; y el número de los varones era como cinco mil.

Vemos que verdaderamente se merecía la Entrada Triunfal. Él era y es el verdadero Rey, el Mesías, El Salvador del Mundo.

- 1. El plan vv. 1-6**
- 2. El desfile vv. 7-10**
- 3. Jesús examinó v. 11**

1. El plan vv. 1-6

v. 1

Cuando se acercaban a Jerusalén, ~ Jesús venía de Jericó donde había sanado al ciego Timeo.

junto a Betfagé y a Betania, ~ En este camino Jesús llegaría primero a Betania y luego a Betfagé, estaban como tres y medio kilómetros de Jerusalén.

Betfagé ~ "Casa de los higos verdes"

Betania ~ "Casa de miseria"

Jesús envió dos de sus discípulos, ~ Vemos que Jesús envió a dos de Sus discípulos para que prepararan para la Pascua.

La Pascua ~ era una de las fiestas principales de los israelitas. Con esta fiesta se conmemoraba la salida de Israel de Egipto.

v. 2

y les dijo: Id ~ Vemos que Jesús les dijo que fueran, que hicieran. Podemos entender que es a este punto que Dios nos prepara para Su Plan. *** Si Dios nos va usar, Él nos va dar Su dirección en Su Palabra.

un pollino ~ Un asno, un burro, una mula, una bestia de carga.

1 Reyes 1:33 Y el rey les dijo: Tomad con vosotros los siervos de vuestro señor, y montad a Salomón mi hijo en mi mula, y llevadlo a Gihón;

Zacarías 9:9 Alégrate mucho, hija de Sión; da voces de júbilo, hija de Jerusalén; he aquí tu rey vendrá a ti, justo y salvador, humilde, y cabalgando sobre un asno, sobre un pollino hijo de asna.

en el cual ningún hombre ha montado; desatadlo y traedlo. ~ Jesús necesitaba este pollino para cumplir esta profecía; Jesús en cumplirla declaraba ser el Rey de Israel, tanto como el Mesías.

v. 3

¿Estás disponible? Él Señor te quiere usar.

v. 4

Es necesario saber que Dios nos está preparando, y es Él quien nos envía. Pero uno también tiene que responder y ser obediente.

¿Te está dirigiendo Jesús a que hagas algo? Yo te animo a confiar en lo que Él te está diciendo, es la verdad.

v. 5

Les tengo que decir que siempre, siempre va a haber los que cuestionan lo que estás haciendo cuando eres obediente al Señor.

*** Entre más tiempo pasas en la Palabra de Dios y eres obediente, más personas te van a preguntar, ¿qué haces?

v. 6

Cada uno de nosotros tenemos que llegar al punto de confiar en La Palabra, confiar en lo que Jesús ha dicho.

Y es con ese entendimiento que uno va a ser obedientes al plan de Dios, que se cumpla Su voluntad, y no mi voluntad. Amen.

2. El desfile vv. 7-10

v. 7

Se me hace increíble cómo Dios puede tomar a una persona que tenía una disposición como un animal y en un momento de entrar en sus vidas hacerlos mansos, dóciles, humildes.

Vemos que Jesús se sentó sobre el pollino. Y es en eso que vemos un cuadro de humildad. El Rey, el Creador sentado sobre un pollino.

v. 8

y otros cortaban ramas de los árboles, y las tendían por el camino.

~ Tenemos que saber que eran ramas de las palmas. Esta es la razón que lo reconocemos como domingo de palmas, o de ramos y es también cuando comienza la celebración de la Semana Santa.

Juan 12:13 tomaron ramas de palmera y salieron a recibirle, y clamaban: ¡Hosanna! !!¡Bendito el que viene en el nombre del Señor, el Rey de Israel!

Esto era darle una bienvenida a un rey, esta era la costumbre, que el pueblo pusiera sus mantos y ramas de palmas.

v. 9

Bueno, vemos que **los que iban delante** ~ estos eran los que creían en El, sabían quién era y ellos lo proclamaban.

Son conocidos como los heraldos, precursor, anunciador. Ellos anunciaban que Jesús era el Rey.

y los que venían detrás daban voces, ~ Ahora, los de atrás no necesariamente eran creyentes. Ellos venían caminando viendo, investigando, chequeándolo.

diciendo: ¡Hosanna! ~ El grito **¡Hosanna!** Quiere decir, ***¡Salva ahora!***

¡Bendito el que viene en el nombre del Señor! ~ Esta cita viene de un salmo Mesiánico.

**Salmo 118:25-26 Oh Jehová, sálvanos ahora, te ruego;
Te ruego, oh Jehová, que nos hagas prosperar ahora.
26 Bendito el que viene en el nombre de Jehová;
Desde la casa de Jehová os bendecimos.**

v. 10

¡Salva ahora, el reino ha llegado! ~ El reino de David nuestro padre ha llegado. El descendiente de David está aquí con nosotros.

Esta era la razón que clamaban: ***¡Hosanna en las alturas!***

"¡Salvanos ahora, tú que moras en las alturas de los cielos."

Pero en una semana serían las personas que serían trasladados a unirse con los que daban voces en decir ***¡Crucifícalo!***

Mateo 21:14-16

Se indignaron porque los muchachos clamaban ***¡Salva ahora al Hijo de David!***

Lo que cada uno de nosotros necesita es al Salvador; El Rey de Israel; Jesús. El cual nos puede perdonar de nuestros pecados.

Estaban afirmando abiertamente Su majestad como el Hijo de David.

3. Jesús examinó v. 11

v. 11

¿Qué fue lo que vio? ¿Qué encontraría nuestro Señor si viniera a nuestra iglesia?

¿Pero que encontraría si viniera a ver lo que estamos haciendo en nuestros hogares? ¿Qué encontraría en los closets de nuestras casas?

¿Qué miraría Jesús si Él nos examinara? Vemos que no dice nada, solo se va;

como ya anochecía, se fue a Betania con los doce.

Así como se fue del templo aquel día, podemos entender que nos da toda oportunidad de corregir lo que está mal en nuestras vidas.

Aplicación:

- 1.** Vemos que Él tiene un plan y nos quiere incluir. Jesús desea usarte, nos ha dicho, Id.
- 2.** Tenemos que confiar en Él y ser obedientes. Recuerda que siempre va haber las personas que nos van a cuestionar, ¿qué hacéis?
- 3.** Siempre va haber las personas que solo quieren celebrar, pero no obedecer. ¿Cuál quieres ser tu? ¿Cuál eres?
- 4.** Jesús examinó; Él viene y nos examina, pero nos da toda oportunidad de arrepentirnos, de alejarnos del pecado y entregarnos a Él.